



BULLETIN DE L'APOSTOLAT ET DE LA DÉVOTION  
AU SACRÉ CŒUR

—  
ESPAGNE

La cause de béatification du Vén. Bernardo de Hoyos, de la Compagnie de Jésus, l'Apôtre du Sacré-Cœur en Espagne, vient de faire un pas important. C'est l'approbation publique des écrits du serviteur de Dieu, par un Bref de la Congrégation des Rites, émis le 22 avril dernier et ratifié par Sa Sainteté Léon XIII, dans l'octave de la fête du Sacré-Cœur, le 7 juin.

PALESTINE

*La fête du Sacré-Cœur à Bethléem.* — Un pèlerin de la Terre Sainte nous raconte dans le *Bulletin Salésien* ce dont il a été témoin ce jour-là, le 6 mai dernier, à l'église du Sacré-Cœur de Bethléem. Ce temple, dit-il, l'un des plus beaux de la Terre Sainte, appartient à l'Orphelinat catholique dirigé par les Pères Salésiens. Donc, le 6 mai au matin, grand concours de peuple pour honorer le Cœur adorable du Sauveur, qui pour la première fois avait palpité d'amour pour les hommes dans cette cité bénie de Bethléem. Mgr Louis Picardi, le nouvel évêque-coadjuteur de Son Excellence Mgr le Patriarche latin de Jérusalem, dit la sainte Messe à laquelle beaucoup d'enfants surtout communierent. Dans la matinée, Mgr Picardi assista pontificalement à la grand'messe chantée par un Père du couvent franciscain de Bethléem. La messe de Sainte-Cécile de Gounod fut interprétée avec beaucoup de goût par la maîtrise de la maison composée d'enfants Arabes-syriens. A 4 heures, chant des Vêpres, suivi de la procession du T. S. Sacrement. Malgré que ce fût un jour de semaine, la foule était énorme, l'église était comble, Mgr Picardi porta lui-même le Saint-Sacrement. A la symphonie des instruments succédaient les chants liturgiques du clergé, les cantiques arabes et français, entr'autres « Pitié, mon Dieu, etc. »

Pendant ce temps, l'église avait été illuminée, elle présentait un aspect féerique; mille feux couraient sous la voûte, le long de la nef, embrasant les lustres des autels latéraux, jetant des reflets d'or sur les riches tentures qui décoraient les colonnes du temple. Le maître-autel resplendissait: de chaque côté, deux cœurs aux couleurs de feu; au